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会長の時間 

 
X’mas 家族例会 

 

於；紀南カントリークラブ 
 
 本日はご家族の皆様、ようこそお出で頂き 

ありがとうございます。 

今日で私達は発会後７００回目の例会となりました。 

先週は日高高校ビッグバンドをお招きし、この例会をお祝い

いたしました。 

週一度で７００回、既に１５年と言う月日が過ぎようとしてい

ますが、メンバー皆さんの後ろ盾にはご家族の方々が居ら      

れることを忘れてはなりません。 

又、来年になりますがこの 

１５年目を記念して式

典を計画していま

す。 

５年、１０年とそ

の節目には内々で

お祝いをしてきまし 

たが、今回は少し大々

的に約７０名ほどの方々と一緒 

にお祝いをしたいと考えております。 

その節にはまたご協力頂きたく、この場をお借りしてお願

い申し上げます。 

ゴルフをする方には珍しくとも何とも無いですが、少し変わ

った山の上での例会で、ここ紀南Ｃ．Ｃでの X’mas 家族会と

いたしました。 

ご歓談頂きたく思います。  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 副会長、雑賀鈴夫君の乾～杯!! 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
例会はチキンとやります。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
   参加者全員でピ～ス 



 

なし12月8日 の修正出席率

15名 4名 0 73.3%11名

会員数 欠席者 免除会員 出席率出席者

 

    幹事 森本弘之 君 

○例会変更 

＊御坊南 RC 

   2010.12.28 休会 

   2011.1.4 ⇒ 2011.1.7（金）新春 3 クラブ合同例会 

 

 

  SAA  細川幸三 君 

 

◇雑賀鈴夫 君（過分に） ファミリーでお世話になります。 

◇栗本 浩 君（過分に）忘年家族例会お世話になります。 

 

 

  出席委員会 白井 勇 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

次回例会のご案内 

 
★12/29 例会は  

休会です。 

 

★1/4 の例会は⇒1/7(金) 

新年３クラブ合同例会です。

出 席 報 告 

幹 事 報 告 

ニ コ ニ コ 箱 

半期を振り返って 

        2010-2011 年度会長 尾 崎 達 哉 

瞬く間に半年が過ぎていきました。 

皆様にはその役割が増え、少し大変だなぁ…と感じている方もおられると思います。 

 又、直さなければならないこともあるようにも思っています。 

それと言うのもやはり１５名と、極少人数であることも否めない事でしょうか？ 

 昨今の社会世情も手伝い、クラブ員増強も中々難しく、すすまない状況にもあります。 

ましてやこの狭い日高御坊地区には三つもクラブがあり、そこにライオンズクラブと…会員増強

には益々困難が強いられます。 

昔はロ－タリ－クラブに入会しているだけでそのステイタスがあり、又満足感があったと言う

感覚は既に“いにしえの昔”の事だったのでしょうか？ 

 

しかし、我々は現役のロ－タリアンです。 

泣き言、理屈を並べても問題は解決致しません。 

ロ－タリ－の素晴らしさ、クラブ員としての自覚等々良いところは全員が周知のことです。 

事実同じような状況下で増強がすすんでいるクラブもあります。 

当然我々は自己の発展は言うまでもありませんが、このロ－タリ－の素晴らしさを広め、広く

社会に伝え、一人でも多くのロ－タリアンを創ることも責務の一つであります。 

人生にもその“波”があります。当クラブの“今は”どのあたりでしょうか？ 

将来今のことが「笑い話」になるのでしょうか？それとも「あの頃はよかったなぁ,,,」と懐か

しむのでしょうか？ 

 

皆様には是非!!ロ－タリアンとしての“質”を落とすことなく、今のこの事が将来「笑い話」

となるべく、ご活躍頂きますようお願い申し上げます。 

 


